

BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida. Deseamos que el Señor os bendiga y salgáis edificados.

MATERIAL E. DOMINICAL INFANTIL PIEBA

El material para el próximo curso ya está encargado, Año 2, podéis hacer el pago de los materiales a Susana Maciá. (último día domingo 22). Si queréis ver el material, lo encontraréis en:

[<exploralabiblia.com>](http://exploralabiblia.com)



ENFERMOS

Nuestro hermano Álex Pujalte sufrió una caída este miércoles en el trabajo, gracias a Dios no ha sufrido ninguna fractura, está en casa recuperándose y en observación.

MISIONES NACIONALES

Durante este mes se recogerán las ofrendas para misiones nacionales. Los sobres están en los taquillones de la entrada.

CULTO DE ORACIÓN

Durante el mes de agosto queda suspendido el culto de oración de los jueves.

BOLETÍN ONLINE

Si quieres recibir el boletín de la iglesia en tu email escribe a: boletin@pieba.org
Ya somos casi 200 suscriptores !!



SERVICIO DOMINICAL JULIO 2018

Puerta: José Luís

Ofrenda: Goya, Elcira, Lupe, Eduardo, Adrián y Dani de Con.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor: José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19:00 Encuentros de Oración

Domingos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba

Twitter: @piebaorg

Youtube: Pieba TV

Instagram: pieba_org

www.pieba.org

La frase de Jesús está llena de sabiduría y de verdad. Lo podemos comprobar en todos los órdenes de la vida. Estos días hemos asistido a uno de los mayores acontecimientos deportivos, el mundial de fútbol. Es inimaginable lo que puede mover un acontecimiento de estas características: personas, medios, dinero, etc. Para muchos es su pasión, su tesoro; y allí está su corazón; no escatiman en viajes, coger vacaciones del trabajo, dinero, etc.; y no son solo los ricos los que fueron hasta Rusia.

También hay otros ámbitos de la vida, menos lúdicos y festivos, que requieren de personas entregadas a una pasión, donde tienen puesto su tesoro, como pueden ser los investigadores, que viven años de su vida encerrados en un laboratorio intentando dar con la vacuna, el gen, o el fármaco, que ayudará a millones de personas a llevar una vida mejor.

Como discípulos de Jesús, nosotros también debemos hacernos la pregunta de dónde está nuestro tesoro, porque de la respuesta que demos, entonces sabremos donde está nuestro corazón, o sea, nuestra pasión, intereses, ilusiones, etc. Pero para saber la respuesta debemos escuchar al maestro.

Jesús nos enseña a descubrir el verdadero tesoro del creyente. Así nos dice en el pasaje de Mateo que nuestro tesoro no debemos hacerlo en la tierra, en lo que perece. Hay muchas personas que no se cansan de acumular riqueza, como si nunca fuera suficiente, de estos, hemos visto muchos últimamente en nuestro país. Pero también el que menos tiene puede hacer del deseo de tener su propio tesoro, y vivir en la angustia permanente de querer tener lo que le falta, sin dejar de mirar a la tierra.

Pero el reto de Jesús para el discípulo es que su tesoro esté puesto en el cielo, o sea en Dios y en su Cristo. No como una evasión, sino como un compromiso de aspirar a ser como Jesús, << lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo >>. El tesoro en el cielo tiene que ver con descubrir con Jesús que lo realmente importante ya no son las cosas, o lo que pueda acumular, sino las personas, su amistad y bienestar: la iglesia de Jesús.



CRISTIANOS POR EL MUNDO

CIENTOS DE CRISTIANOS ASESINADOS EN ÁFRICA



en ataques de pastores fulani en una semana en Kenia. Se contabilizan 238 muertos en los ataques que se produjeron a finales de junio. Los cristianos se sienten desprotegidos por el Gobierno, que acumula críticas por la nula gestión de un problema que va en aumento. Los ataques se produjeron principalmente entre el 22 y el 24 de junio, cuando milicias de la etnia fulani entraron armados en las comunidades de Barkin, Ladi, Bokkos y Riyom, en el estado de Plateau, área de mayoría cristiana, provocando una masacre. Entre las víctimas se encuentra un pastor de Asambleas de Dios, junto a su mujer y su hijo. (protestantedigital)



Ministerio de Oración **PIEBA**

Por la ofrenda de Misiones Naciones que sea una oportunidad para seguir contribuyendo a la extensión del evangelio en nuestro país.

Por la recuperación de Álex, por nuestros mayores y enfermos: Pepe, Conchita, Edelmira, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro.

Por todos los que durante el verano asistirán a campamentos, campañas evangelísticas o harán tareas de voluntariado, que el Señor bendiga sus ministerios y sean de bendición para otros.

Por nuestros hermanos en Kenia, por las familias que han perdido seres queridos, por las iglesias que han perdido a sus pastores, por una total protección del gobierno keniano, por presión internacional para que esta situación acabe.